

COHESIÓN TAMBIÉN EN HISTORIA CLÍNICA

España y Singapur, unidos para investigar en diabetes

■ Redacción

Durante su visita oficial a Singapur, el ministro de Sanidad, Bernat Soria, se ha reunido con representantes del Gobierno, la Universidad y las grandes agencias e institutos de investigación y desarrollo de Singapur con el fin de sentar las bases para cooperar en la creación de una red mundial de investigación en torno a la diabetes. Se trataría de pasar de un modelo en el que los grupos de investigación trabajan de forma aislada a un entorno de trabajo en consorcio, en el que los avances se basarían en compartir todo el conocimiento mundial.

La iniciativa se enmarca en la acción de España para aunar esfuerzos en el desarrollo en terapias avanzadas, en las que Singapur, Reino Unido y nuestro propio país son punteros. El objetivo, se-

gún se ha subrayado, es acelerar la llegada de nuevos tratamientos a los pacientes.

Además, el Gobierno de Singapur ha mostrado interés en adaptar en su país el modelo español de Historia Clínica Digital. Si esta acción finalmente se lleva a término, además de tener valor en sí misma y aumentar el prestigio de España en el panorama internacional, podría suponer la entrada de empresas españolas relacionadas con el desarrollo de nuevas tecnologías aplicadas al ámbito sanitario en el país asiático.

Este factor cobra especial importancia en la coyuntura económica actual, ya que puede traer nuevas inversiones de Singapur a España y ser el pistoletazo de salida para la introducción de las aplicaciones españolas en otros países de Asia, como China o India.